

## Fougères en bref

### Collège Sainte-Marie : de bons résultats au brevet



*La remise des diplômes du brevet des collèges est aussi un moment de joyeuses retrouvailles pour les élèves dispersés dans différents lycées.*

Vendredi soir, les anciens élèves de 3<sup>e</sup> du collège Sainte-Marie et leurs familles ont été accueillis en musique, dans la salle des sports, par la classe orchestre dirigée par Stéphane Fourreau. Ils étaient présents pour recevoir leur diplôme du brevet, obtenu en juin.

Cette année le programme du DNB (diplôme national du brevet) a été modifié. En plus des épreuves habituelles de français, histoire-géo et maths, un exercice de sciences physiques et de SVT était au pro-

gramme. « **L'oral histoire des arts a été remplacé par un oral choisi par l'élève entre cinq parcours : citoyen ; EPI (enseignement pratique interdisciplinaire) ; avenir ; artistique et culturel, et santé. Et le contrôle continu a été remplacé par un bilan de compétences** », a expliqué Denis Chevrel, le directeur de l'établissement.

C'était la première promotion de ce nouveau DNB, et les résultats font apparaître 98 % de réussite dont 83 % de mentions.